

Anfrage

des Bezirksrats und der Bezirksrätin der Wiener Volkspartei – Wolfgang Baumann und Magdalena Kelaridis – gemäß § 23 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 2. Oktober 2024 betreffend

Radspielplatz Filmteichstraße

Die genannten Bezirksräte stellen in diesem Zusammenhang folgende Anfrage an den Bezirksvorsteher des 10. Wiener Gemeindebezirks, Marcus Franz:

Es gibt Gerüchte, dass der Radspielplatz in der Filmteichstraße an einen privaten Verein vermietet werden soll.

- 1) Ist Ihnen eine solche Maßnahme bekannt?

- 2) Wenn ja:
 - a. Welcher Zweck wird damit verfolgt?
 - b. Welcher Verein wird das sein?
 - c. Ist damit eine Verbesserung für die dort spielenden/fahrenden Kinder gegeben ?

Es gibt Anfragen aus der Wohnbevölkerung, die sich um die weitere Zukunft des Radspielplatz sorgen.

BezR Wolfgang Baumann

BezRin Magdalena Kelaridis